

# Bahnhofsfest

GT

samt

19.8.2017

## Zugtaufe

„Mobilität: gestern – heute  
– für die Zukunft“

**Hardeggen.** Ganz im Zeichen der Sollingbahn steht der Sonntag, 20. August. Dann wird es in Hardeggen und Uslar ein Bahnhofsfest samt Zugtaufe geben. Die DB Regio AG wird zusammen mit den Bürgermeistern der beiden Kommunen, Michael Kaiser (Hardeggen) und Torsten Bauer (Uslar), an der Sollingbahnstrecke neue Triebwagen vom Typ Coradia Lint auf die Namen „Hardeggen“ und „Uslar“ taufen.

In Hardeggen ist das Bahnhofsfest samt Zugtaufe vom Umweltbeirat der Stadt vorbereitet worden. Das Gremium besteht in diesem Jahr 20 Jahre. Einer, der sich von Anfang an engagiert, ist Feodor Hagenforff, der zusammen mit dem Stadtheimatspfleger Herbert Heere eine Dokumentation zur Sollingbahn zusammengetragen hat. Die historischen Fotos und Informationen sind noch bis zum 25. August im Rahmen einer Ausstellung in den beiden Hardegger Geldinstituten zu sehen. Dabei wird auch daran erinnert, dass es ein Verdienst des Umweltbeirates Hardeggen und anderer Initiativen entlang der Bahnstrecke ist, dass es die Sollingbahn überhaupt noch gibt. 2001 habe die Bahn nämlich überlegt, die Strecke stillzulegen.

### **Start mit einem ökumenischen Gottesdienst**

Dazu kam es nicht, sodass nun am Tag der Sollingbahn das Bahnhofsfest gefeiert wird. Beginn der Veranstaltung ist laut Ankündigung um 10 Uhr mit einem ökumenischen Gottesdienst. Um 11.45 Uhr ist die Zugtaufe nach der Besichtigung des Zuges geplant, teilt die DB Regio mit, und für musikalischen Schwung sorgt um 14 Uhr der Musikzug Thüdinghausen. Von 12.15 bis 17 Uhr wird es beim Bahnhofsfest Programm geben, unter anderem mit einer Modelleisenbahnausstellung samt Börse der Eisenbahnfreunde Northeim und einer Dokumentation des Umweltbeirates Hardeggen über die Dampflokfahrten auf der Sollingbahn in den Jahren 2001 und 2005. Außerdem ist ein Mobilitätsquiz vorgesehen, deren Gewinner um 16.30 Uhr gezogen werden. Und weil das Motto des Tages „Mobilität: gestern – heute – für die Zukunft“ lautet, werden E-Bikes und Elektroautos zu sehen sein. Dazu informiert die DB Regio. Für Kinder bietet die Kinderfeuerwehr Hardeggen Geschicklichkeitsaktionen an, und der Electric Ride Park zeigt Motocross-Maschinen mit Elektroantrieb in Aktion.

Am Sonntag, 20. August, sind außerdem zusätzliche Fahrten der Regionalbahn-Linie 81 zwischen Northeim und Bodenfelde geplant – jeweils mit Halt in Hardeggen, Volpriehausen und Uslar. Die DB Regio weist außerdem darauf hin, dass Fahrten auf der Sollingbahn an diesem Tag von 9 bis 19 Uhr kostenlos sind.

Die Zugtaufe in Uslar am Kulturbahnhof ist für 14 Uhr vorgesehen. Als Gäste bei den Zugtaufen haben sich die niedersächsische Kultusministerin Frauke Heiligenstadt und Northeims Landrätin Astrid Klinkert-Kittel